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«Я  хочу  здесь  учиться!»-  подумала  я,  проезжая  мимо  большого,
красивого, неизвестного мне тогда университета.

Это был 2004 год. Мы всей семьей переехали в Белгород из далекой
Республики  Саха-Якутия.  На  тот  момент  я  уже  окончила  Красноярский
автотранспортный  техникум,  и  стал  вопрос  о  получении  высшего
образования.  Интернет-ресурсы  в  то  время  не  являлись  самой  первой  и
основной базой для поиска информации,  и поэтому с высшими учебными
заведениями города Белгорода мне посчастливилось познакомиться лично.
Начались поиски…и все это время грандиозный фонтан и зеленые клумбы
все никак не выходили у меня из головы.

Вот  я  здесь!  Белгородский  государственный  национальный
исследовательский  университет.  Приемная  комиссия.  Ура!  Успех!  Я
поступила! Теперь я студентка экономического факультета НИУ «БелГУ»!
Новый город, новые люди, новая жизнь! 

Шесть лет пролетели незаметно, как хорошая книга или кино, которого
всегда мало. Обучалась я на заочном отделении, совмещая с работой. Сессию
ждала всегда  с  нетерпением.  Каждый раз,   приходя  в  университет  ловила
себя на мысли, что я даже горда тем, что учусь именно здесь! Новые корпуса,
огромная  ухоженная  территория,  просторные  аудитории,  уютные  фойе,
внутренний секретный дворик …ботанический сад! Конечно же,  большую
роль  сыграл  и  человеческий  фактор  –  кураторы,  преподаватели  и
одногруппники. Прошло не мало времени с той нашей учебы, а с многими
мы до сих пор тесно общаемся и дружим. В общем, все сложилось удачно, и
за этот жизненный ученический опыт я благодарна своему университету.

Жизнь идет своим чередом. Я устроилась на работу. У меня подрастает
любимый  сын!  Прониклась  я  воспитательным  процессом,  стала
интересоваться  педагогикой  и  психологией.  Поняла,  что  не  обязательно
плыть по наитию, надо идти учиться! Куда?! Вопрос даже не стоял! Конечно
же,  в  мой университет  в  НИУ «БелГУ»!  Здесь  все  знакомое,  родное,  как
дома.  Ура!  Поступила!  И  вот  я  снова  студентка  факультета  психологии
педагогического института НИУ «БелГУ». Четыре года с широко открытыми
глазами…от того, что очень интересно, познавательно, доступно! Немного,
конечно,  пандемия  2020  года  «смазала»  впечатление  дистанционным
обучением.  Мне  просто  намного  больше  нравится  общаться  с  педагогом
вживую,  всегда  есть  возможность  спросить,  уточнить,  невзирая  на
технические  возможности  интернета.  Тем  более,  что  педагогический
коллектив  на  кафедре  возрастной  и  социальной  психологии  заслуживает
наивысшей оценки! 



Мне  кажется,  что  когда  тебе  нравится  учебный  процесс,  будь-то  в
школе  или  в  техникуме,  или  в  университете,  то  тогда  ты  непременно
получишь весомые знания и умения, которые тебе обязательно пригодятся на
жизненном пути. Опять же, пользуясь такими знаниями, я старалась на своем
примере показать сыну, что учиться это не вездезвучное «надо», а учиться –
это «хочу»!

«Я хочу здесь учиться!» - подумал я, слушая университетские истории
моей мамы. И к тому же, как раз пришло время становится профессионалом.

Выпускной. ЕГЕ. Приемная комиссия (дистанционный формат). Баллы
отправлены, заявления написаны. Ожидание… Ура! Успех! Я поступил! Я
студент  факультета  физической культуры педагогического  института  НИУ
«БелГУ»! Двойная радость – поступил  на бюджет! Еще радостно от того, что
моя  мама  тоже  поступила  в  магистратуру!  И  теперь  мы  с  моей  мамой
обучаемся в НИУ «БелГУ» вместе. 

Учусь на очной форме обучения, мне это очень нравится, потому что от
мамы часто слышал, что она тоже бы хотела в свое время также обучаться.
Каждый день в университете это больше общения, больше умений, больше
возможностей для раскрытия себя с  разных сторон.  Совместно с учебным
процессом мне посчастливилось стать солистом Арт-студии «Вереск», здесь
мне пригодились все мои знания и опыт, полученный в музыкальной школе.
Здесь  я  познакомился  с  прекрасными  педагогами  и  замечательными
студентами нашего университета, которые объединены общим интересным,
увлекательным и общественно значимым делом.

Еще  моей  специализацией  на  ФФК  является  спортивный  туризм.
Благодаря  факультету  и  нашему  университету  у  меня  есть  возможность
ходить  в  походы,  видеть  красоты нашей необъятной  Родины.  В  прошлом
году  мы  с  командой  стали  чемпионами  России  среди  студентов  по
спортивному туризму, заняли первое место в категории пешеходный туризм.
Участие  в  творческой  и  спортивной  жизни  университета  помогли  мне
хорошо  выступить  на  конкурсе  «Мистер  НИУ  «БелГУ»  -2022»  и  занять
почетное второе место. К слову сказать, моя мама участвовала в творческом
номере вместе со мной. За что ей большое спасибо! А она в свою очередь
благодарила меня, за предоставленную возможность хоть немного окунуться
в «настоящую» студенческую жизнь.  Также в  этом году наш университет
предоставил  прекрасную  возможность  –  мы,  студенты  стали  участниками
Арт-кластера «Таврида-АРТ» в Республике Крым. Это было незабываемо!

Мне  очень  нравится  обучаться  на  факультете  физической  культуры
НИУ «БелГУ», нравится подход преподавателей к обучению, обилие практик
и  исследовательской  деятельности.  Я  планирую  продолжать  обучение  на
этом же факультете в магистратуре. Думаю, я принял это решение благодаря
личному примеру моей мамы. Преемственность поколений воочию.


